

Gelungener Auftakt des DOREA-Jubiläums

Zudem laden sie am morgigen Sonnabend zum Sommerfest ein / Eine Präsentation gibt es

SEESSEN. Besser hätte das Wetter nicht sein können zum Auftakt der Festwoche „25 Jahre DOREAFamilie Seesen“. In und an der Seniorenwohnanlage in der Fritz-Züchner-Strasse herrscht seit vergangennem Dienstag reges Treiben. Unter Beteiligung vieler Partner gibt jeden Tag neue attraktive Angebote für Bewohner und Gäste. Das Sanitätssthaus Sturm bot eine kostenlose Venenmessung an mit anschließender Analyse am PC. Ergänzt wurde das durch Angebote der Physiotherapie „Am Stadtpark“ und der Max- & Moritz-Apotheke. Zum Abschluss veranstalten sie ein buntes Sommerfest.

Am morgigen Sonnabend endet die Jubiläumswoch. Ab 14 Uhr gibt es einen Festgottesdienst, der musikalisch begleitet wird durch den Posaunenchor Kirchberg. Um 15 Uhr eröffnet dann Seesens



Das Sanitätssthaus Sturm (vorn) bot eine kostenlose Venenmessung an mit anschließender Analyse am PC. Ergänzt wurde das durch Angebote der Physiotherapie „Am Stadtpark“ und der Max- & Moritz-Apotheke. (hinten).

FOTO: Wolfram Marx

Bürgermeister Erik Homann das bis 18 Uhr gehende Sommerfest. Gäste sind herzlich willkommen. Die musikalische Umrahmung erfolgt durch Alteinunterhalter Walter Sittler und auch das leibliche Wohl kommt nicht zur kurz. Interessant für viele wird die Präsentation des „Rolli-Car“ sein, Probefahrt nicht ausgeschlossen. Mit ihm werden Bewohner der Seniorenwohnanlage, die auf den Rollstuhl angewiesen sind, auch mal zum Arzttermin oder einfach nur mal zum Einkaufen oder einer kulturellen Veranstaltung gefahren. „Das Rolli-Car“ ist eine wichtige Ergänzung für unsere Bewohnerinnen und Bewohner um ihnen weitgehend Mobilität zu gewährleisten“, betonten Einrichtungsleiterin Katharina Kreth und Verwaltungs koordinatoin Martha Uhde zusammen im Gespräch mit dem „Beobachter“. mx